



Carlotta Chialastri

Carlotta Chialastri est à la tête de 10% pour l'Océan, forte d'une longue carrière dans les secteurs du développement et de l'humanitaire au sein d'entreprises privées, d'ONG et d'organisations internationales. Sa capacité à cultiver et à entretenir des partenariats stratégiques a joué un rôle essentiel pour catalyser la transformation du paysage des organisations à but non lucratif et obtenir des résultats tangibles. Titulaire d'une maîtrise en économie du développement et en coopération internationale et forte d'une expérience pratique de près de dix ans dans le domaine caritatif, Carlotta intègre harmonieusement son expertise académique et ses connaissances pratiques pour élaborer des visions et des stratégies novatrices en matière de développement et de gestion de programmes.

Carlotta est profondément attachée aux principes de localisation, de décolonisation et de changement de la dynamique du pouvoir dans le domaine de la philanthropie et de la conservation. Reconnaissant l'importance d'amplifier les voix locales et de permettre aux communautés de s'approprier leurs efforts de conservation, Carlotta défend des initiatives qui donnent la priorité à l'expertise et aux perspectives de ceux qui sont directement touchés par les défis environnementaux. Grâce à son leadership, 10% pour l'Océan soutient activement les organisations de base et les groupes informels, en encourageant la collaboration et le partenariat sur un pied d'égalité. En plaidant pour une approche plus inclusive et participative de la prise de décision et de l'allocation des ressources, Carlotta vise à démanteler les barrières systémiques et à créer un paysage plus équitable pour les efforts de conservation des océans dans le monde entier.

Carlotta Chialastri leads the charge at 10% for the Ocean, drawing from an extensive career spanning the development and humanitarian sectors within private companies, NGOs, and international organizations. Her proficiency in cultivating and nurturing strategic partnerships has played a pivotal role in catalyzing transformation within the nonprofit landscape and achieving tangible results. Armed with a Master's degree in Development Economics and International Cooperation, along with nearly a decade of hands-on experience in the charitable realm, Carlotta seamlessly integrates academic expertise with practical insights to architect innovative visions and strategies for program development and management.

Carlotta is deeply committed to the principles of localization, decolonization, and shifting power dynamics within the realm of philanthropy and conservation. Recognizing the importance of amplifying local voices and empowering communities to take ownership of their conservation efforts, Carlotta champions initiatives that prioritize the expertise and perspectives of those directly impacted by environmental challenges. Through her leadership, 10% for the Ocean actively supports grassroots organizations and informal groups, fostering collaboration and partnership on equal footing. By advocating for a more inclusive and participatory approach to decision-making and resource allocation, Carlotta aims to dismantle systemic barriers and create a more equitable landscape for ocean conservation efforts worldwide.